

**Buenas tardes, estimados:**

Motivan estas presentes líneas, la necesidad de agradecer a ustedes por la realización del II Foro Iberoamericano sobre retos de la formalización laboral: “Experiencias de reformas previsionales y fortalecimiento de la seguridad social en Iberoamérica” que tuvo su celebración entre los días 7 Y 8 de setiembre.

Les quería agradecer porque el hecho en sí de lo que implica la continuación en la realización de un Evento de calidad, (como los viene realizando la OISS en los últimos tiempos) con un fin tan preciso y a la vez súper actual, de por si constituye un mérito en sí mismo, pero sobre todo la brillantez con la que se abordó por parte de los ponentes.

Personalmente, soy un Abogado que tiene una enorme preferencia por la búsqueda de soluciones para los retos y las dificultades que nos trae la Seguridad Social en nuestra querida IBEROAMERICA.

Si no es molestia, en la instancia cuando se expidan los certificados agradezco si se me puede expedir el mismo.

Les envió un gran abrazo, agradeciendo nuevamente a la OISS y a todo el equipo que organizó de manera brillante el Evento, hoy desde Montevideo-Uruguay.